



El gobernador de Morelos, Marco Adame, inauguró el Primer Foro Nacional de la Agroindustria Azucarera 2010.

## Propone Marco Adame el Acuerdo Morelos para impulsar la agroindustria azucarera como fortaleza energética de México

■ El gobernador Marco Adame Castillo propuso ante productores e industriales de la caña de azúcar impulsar el denominado Acuerdo Morelos, a fin de que se logren encauzar los esfuerzos de producción de energéticos en la industria azucarera, lo que beneficiará a más de 160 mil productores agrícolas.

Al inaugurar el Primer Foro Nacional de la Agroindustria Azucarera 2010, que se realiza en Cuernavaca a convocatoria del Senado de la República y la Secretaría de Agricultura, Gadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), Adame Castillo expresó que la agroindustria azucarera debe ser la base de la fortaleza energética de México, utilizando lo que produce la caña de azúcar para la generación de energía eléctrica renovable y alcoholes como el etanol, futuro energético del país.

“Podemos pronunciarnos por un acuerdo na-

cional para impulsar la producción de energéticos en la agroindustria azucarera, en mi opinión este es el futuro; y esta reunión en Morelos es la antesala para lograrlo”, dijo el gobernador de Morelos.

Ante el senador Jesús Dueñas Llerenas, presidente de la Comisión Especial de la Agroindustria Azucarera en el Senado, el mandatario estatal especificó que este acuerdo requiere de la participación a fondo de productores, industriales, autoridades de los tres niveles y de nuevos enfoques y visiones.

“En Morelos hemos dado pasos en esa dirección”, dijo Adame Castillo al exponer que la propuesta del Acuerdo Morelos responde a las solicitudes que han demostrado la necesidad de diversificar la agroindustria azucarera con acciones que permitan detonar una nueva época para este sector.

